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Aos vinte e ,do i s dias do mês de Abri 1 do ano de mi 1 novecentos e oi

tenta e cinco, nesta Cidade de Avei ro, Edifício dos Paços do Concelho e Sala das 

Reuniões da Câmara Municipal, reuniu ordinariamente a mesma Câmara' s ob a Presidência 

do Vereador em regime de permanência, Sr . Eng'? José Armênio Sequei ra Perei ra, e com 

a presença dos Vereadores Srs. Vítor Josê Pedrosa da Si lva, Capitão Luís António Mo

rei ra Tavares, Custó~io das Neves Lopes Ramos, Prof. Dr. Celso de Sousa Figueiredo 

Gomes e Dr. Manuel Maria Portugal da Fonseca. 

Pelas 14 horas e 30 minutos o Sr. Vereador declarou aberta a reunião. 

o Sr. Presidente não esteve pres ente no início da reunião, por estar 

a tratar de assuntos de interesse para o Município. 

BALANCETES: - Presente o balancete desta Câmara Municipal, respeitan

te ao dia 19 do mês em curso, que apresenta um saldo de cinquenta e três mi lhões ce~ 

to e trinta e sete mi 1 e oitenta escudos e noventa centavos, em dinhei ro, e setenta 

e nove mi lhões oitocentos e sessenta e sete mi 1 duzentos e setenta escudos, em docu

mentos de despesa. 

JORNADAS DA RIA DE AVEIRO; - No uso da palavra, o Vereador Sr. Eng'? 

Sequeira Pereira deu nota da forma bri lhante como decorreram as Jornadas real izadas 

nos d i as 19 e 20 do mês em curso, onde se di scut iram traba 1hos I i gados ao tema 11pO_ 

luição", os quais atingiram elevado nível e felicitou a respectiva Comissão Executi

va , na pess oa do Vereador Sr. Prof. Dr. Celso Gomes, pelo esforço desenvolvido, ten

do este membro do e xecutivo agradecido as palavras proferidas, tecendo também algu

mas considerações acerca da forma como decorreram aquelas Jornadas. 

O Vereador Sr. Prof . Dr. Celso Gomes informou a Câmara que as sessões 

dedicadas ao tema "Recursos" serão realizadas na Câmara Municipal da Murtosa, não 
_ 1uga r 

se sabendo ainda o local ou locais onde te rao sàs Jornadas sobre o tema "Ordenamento". 

Usou também da palavra o Vereador Sr. Capitão Moreira Tavares, para 

referir que Sua Excelência o Sr. Secretário de Estado das Pescas, aquando do acto 

inaugural do Centro de Investigação de Pescas de Aveiro, no passado dia 20, aventou 

a hipótese de criação de um "Gabinete da Ria de Avei ro'". 
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lmediatarrente a segui r o Vereador s-. Dr/ P,ortugal d a ~o~seca ljp.r-ésen

tou um protesto pelo fac~o de não lhe serem comunicadas atempadamente as organiza

ções levadas a cabo por' este Município, caso da recente visita daquele membro do 

Governo bem como não lhe serem entregues pelos Serviços Administrativos, com a de

vida antecedência, os documentos que têm de ser apreciados nas reuniões do Executi

voo 

Entretanto aeu entrada na sala o Sr. Presidente, que começou por pres

tar os esclarecimentos tidos por convenientes, referindo nomeadarrente que a visita 

do Sr. Secretário de Estado das Pescas não foi oficial e atempadamente comunicada 

ã Câmara e que, ele mesmo, só teve conhecimento no próprio dia de manhã. 

Seguiu-se demorada troca de impressões acerca do assunto em que inter

vieram todos os msmbros do Executivo . 
... Imediatarrente a segui r voltou a usar da palavra o Vereador Sr. Prof. 

Dr. Celso Gomes para se referir de novo às palavras do Secretário de Estado das 

Pescas sobre a eventual criação de um 11Gabinete da Ria de Aveiro", tendo sido deli

berado, por unanimidade, oficiar ao Ministro do Mar o interesse da Câmara de Avei

ro no ci tado Gabinete, que cordene de forma integrada e eficiente os interesses 

da Região. 

Saíu da sala o Vereador Sr. Prof. Dr. Celso Gomes. 

EXPROPORIAÇÕES: - O Sr. Presidente informou a Câmara de que se iniciou 

já a obra de "Ligação da Avenida Calouste Gulbenkian à E.N. 109-1" e que os pro

prietários de uma das marinhas abrangida pela mesma, que inicialmente não levanta

ram qualquer problemas à sua ocupação, ameaçam agora sol icitar o embargo Judicial 

daquel a ob ra. 

Depois de troca de impressões sobre o assunto, foi deliberado, por 

unanimidade, requerer a declaração de uti lidade pública e atribuição de carácter 

de urgência de expropriação da parcela da citada marinha necessária à construção 

da obra em causa. 

TRANSITO: - No seguimento das várias deliberações já tomadas sobre o 

assunto, foi presente o parecer do Conselho Municipal acerca do estudo de solu~s 

com vista ao ordenamento do trânsito na Avenida Dr. Lourenço Peixinho, o qual aqui 

se dá como transcrito, ao que se seguiu troca de impressões acerca do assunto. 

Foi também apreciado de novo o estudo elaborado pela "Con s ul p l ano'", 

tendo sido deI iberado, por unanimidade, que a matéria seja objecto de resolução 

na próxima reunião. 

CULTURA: - Pelo Vereador Sr. Custódio Ramos, foram apresentados os 

seguintes assuntos: 

Sub~ídios: - Após troca de impressões foi deliberado, por unanimida



'/ r -/ 7 · '~ ( 

..
 

;tí , 
de, conceder ~s seguintes subsfdios: Gru~o Folc16rico de ~a c i a - ~d a mi 1 e 

dos; Grupo Folcl6rico do B ~ i xo Vouga - oitenta mi 1 escudos; Associação Recreativa 

Ei xense - cento e cinquenta mi 1 escudos; Banda Quinta do Picado - cem mil escudos; 

Banda Senhora do Alamo - cem mi 1 escudos; Banda Amizade - cento e cinquenta mi 1 es

cudos; Coral Polif6nico de Avei ro - setenta e cinco mil escudos; Coral Vera-Cruz 

- setenta e cinco mil escudos; Orfeão de Esguei ra - cinquenta mi 1 escudos; Grupo 

Etnográfico Barrocas - ce m mi 1 escudos; Orfeão Universidade de Avei ro - vinte mi 1 

escudos; Grupo de Teatro Semente - cinquenta mil escudos; CETA - c i nq ue nt a mil escu 

dos; Grupo das Velhas - Quinta do Gato - trinta mi 1 escudos; GRETUA - Grupo Experi

mental da Universidade de Avei ro - vinte mi 1 escudos; ADAC - Associa ção Amigos do 

Carocha - trinta e cinco mi 1 escudos; GENDA - Grupo Experimental de Dan ça - sessen

ta mi 1 escudos; Rancho Lavadei ras de Sarrazola - sessenta mil escudos ; Rancho do 

Carregal - trinta mil escudos; Rancho de Verba - trinta mi 1 escudos; Rancho de Mamo 

dei ro - trinta e cinco mil escudos; Rancho Rio Novo Príncipe - trinta e cinco mi 1 

escudos; Rancho de Eirol - setenta e cinco mil escudos e Fanfarra de S. Bernardo 

- cinquenta mi 1 escudos. 

Publicações: - Foi deliberado, por unanimidade, autorizar o pagamento 

da factura N? 349, da TIPAVE, da quantia de trezentos e oitenta e cinco mi 1 escudos, 

respeitante à e xecução de mi 1 novecentos e vinte e cinco catálogos "Avei ro Antigo". 

Exposição de objectos alusivos ã Primei ra Repúbl ica: - Foi lida uma 

carta do Sr. Dr. Ant6nio Pedro Vicente a comunicar que é possuidor de uma colecção 

de objectos alusivos à Primeira Repúbl ica Portuguesa, e a propõr que, por ocasião 

das comemorações dos setenta e cinco anos da Proclamação da República, ou seja, em 

Outubro do ano em curso, a Câmara organize uma exposição com os referidos objectos, 

ficando a cargo deste Município, um seguro que cubra o respectivo valor, o transpor

te dos ob jectos de Lisboa para Avei ro e, ainda, a execução de um catálogo. Depois 

de breve troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, concordar, ficando 

encarregado aquele Sr. Vereador de continuar os contactos já estabelecidos. 

LICENÇAS DE LOTEAMENTO: - Presentes dois processos de loteamento, 

acerca dos quais a Câmara deliberou o seguinte: 

-N? 716/83, de Cristiano Morgado da Costa, a requerer a dispensa da 

apresentação do estudo econ6mico relativo ao seu processo de loteamento de um terre

no sito no lugar da Quinta do Torto, da freguesia de Esgueira. Depois de breve tro

ca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, deferir, com a condição de todo 

o terreno interior, inclufndo o arruamento existente, ser dividido pelos quatro lo

tes . 
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-N'? 444/82, de Maria Maia Vieira Grassi\ apr e tar exposl

-çao referente ao seu process9 de loteamento. Lidas as informações cdrístantes do res

pectivo processo, que aqui se dão como transcritas, foi deI iberado, por unanimidade 

e no seguimento das deliberações anteriormente tomadas, manter o indeferimento do 

processo em causa. 

LICENÇAS DE OBRAS: - Depois de troca de impressões e por proposta do 

Vereador Sr. Eng'? Sequeira Perei ra, foi deliberado, por unanimidade, que, de futuro, 

so seja autorizado o licenciamento de construção de anexos quando no mesmo terreno já 

se encontre construída a casa de habitação ou tenha já sido apresentado neste Muni

cípio o respectivo projecto. 

Foram, de seguida, presentes e apreciados os processos abaixo indica

dos, acerca dos quais foram tomadas as seguintes deliberações: 

" 
-N'? 632/84, de António Maria Novo, a apresentar aditamento ao pr~ecto 

inicial, para a construção de um prédio na Rua do Recreio Artístico, nesta cidade. 

Foi deI iberado, por unanimidade, encarregar o Gabinete de Planeamento de fazer o 

estudo da cércea do arruamento onde se insere o citado prédio; 

-N'? 108/85, de Raquel Helena Matos Moi~és, a apresentar projecto para 

proceder à beneficiação e modificação da sua moradia, sita na Rua Dr. Lourenço Pei

xinho, no lugar de Taboeira, freguesia de Esguei ra. Foi deliberado, por unanimidade, 

remeter o processo aos Serviços de Fiscalização para prestarem informação sobre se 

a obra terá já sido iniciada ou não; 

-N'? 469/84, de Francisco José Tendei ro Padi lha, a apresentar projecto 

para construir uns anexos, no lugar de Verdemilho, freguesia de Aradas. 

Após troca de impressões e com base na deliberação anteriormente to

mada, foi deI iberado, por unanimidade, solicitar ao requerente que apresente o pro

jecto da moradia, para posteriormente, o assunto voltar a ser apreciado; 

-N'? 492/81, de Mamarrosa - Sociedade de Construções, Lda., a requerer 

autorizaçao para construir mais um piso no bloco de habitações e comércio que traz 

em construção no Eucalipto Sul, estrada de Aradas, em Aveiro. Foi del·iberado, por 

unanimidade, não deferi r o pedido de elevação da cércea no edifício em causa. 

EDIFICAÇõES URBANAS : - O Vereador Sr. Eng'? Sequei ra Perei ra apresen

tou a seguinte proposta: 

lIA Câmara Municipal, a Assembleia Municipal e a opinião pública, são 

unânimes nas manifestações de crítica ã qualidade e aspecto estético das edificações 

que v~m sendo construídas na cidade. 

Torna-se necessário fazer alguma coisa afim de moralizar e sta situ~ão 

e para isso proponho: 
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1? - Que a partir de 1 de J~nho de 1985 rodos~s ~'~~~LVJ U~ u,~u. 

tectura de edifícios novos e .nos de alteração em edifícios existe~tes que envolvam 

modificação na sua expressão plástica, situados na área demarcada no mapa anexo e 

que corresponde sensive! n~nte à área da cidade definida pelo Plano Director atê à 

actual Variante, sejam obrigatoriamente da competência e responsabi lidade de arqui

tectos; 

2? - Que os Serviços Têcnicos da Câmara sejam rigorosos na apreciação 

dos projectos de estruturas, águas, saneamento e electricidade por forma a que estes 

não introduzam alteração aos projectos de arquitectura aprovados"., 
Após troca de impressões, foi aquela proposta aprovada por unanimi

dade. 

BANCO FONSECAS & BURNAY - NOVAS INSTALAÇõES: - No seguimento da deli

beração tomada na reunião ordinária de 19 de Novembro, do ano findo e após troca_de 
- a svspensao

impressoes, foi deliberado, por unanimidade, prorrogar por mais sessenta dlas/d0 pr~ 

zo para início da construção, previsto na respectiva escritura de permuta celebrada 

entre esta Camara Municipal e aquela Instituição de Crêdito e, ainda, continuar as 

negociações com vista a estudar-se a possibi lidade de alteração da escritura e pro

tocolo assinados. 

ACESSO CENTRAL A CIDADE: - Depois de breve troca de impressões, foi 

deliberado, por unanimidade, abri r concurso I imitado para o estudo geotêcnico dos 

terrenos necessários às obras de construção do Nó de acesso central ã cidade de 

Avei roo 

Voltou a dar entrada na sala o Vereador Sr. Prof. Dr. Celso Gomes. 

AQUISiÇÃO DE BENS: - Após troca de impressões e analisadas as ava

l iações constantes do respectivo processo, foi deI iberado, por unanimidade, adqui rir 

duas marinhas destinadas à ligação da Avenida Calouste Gulbenkian à E.N. 109-7, 

pertencentes aos Srs. Arnaldo Perei ra e outros e Jaime Caçoi lo Fidalgo e outros, 

pelas quan~ias de três mi lhões quatrocentos e noventa e um mil quinhentos e sessen. 
ta e dois ~s c u d os e cinquenta centavos e três mi lhões seiscentos e oitenta e cinco 

mil oitocentos e doze escudos e cinquenta centavos, respectivamente. 

COMEMORAÇÕES DO Xl ANIVERSARIO DO 25 DE ABRIL: - A Câmara tomou co

nhecimento de uma carta endereçada por uma comissão promotora das comemorações em 

epígrafe, através da qual sol icitam apoio financei ro para o efeito. 

Depois de troca de impressões, foi deI iberado,comasabstenções d05Srs. 

Vereadores Eng? Sequeira Perei ra e Dr. Portugal da Fonseca, prestar somente o apoio 

logístico que ê habitual em iniciativas análogas. 
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FEIRA DE MARÇO: - Depois de breve troca de i~pressoes f~~~libera~, 

por unanimidade e por propo~ta do Vereador Sr. Capitão Morei ra Tavares, prorrogar, 

ate 5 de Maio, pr6ximo, o período de funcionamento daquele certame. 

AUTOS DE VISTORIA E MEDiÇÃO DE TRABALHOS: - Após breve troca de impr~ 

sões, foi del iberado por quatro votos a favor e três abstenções dos Vereadores Srs. 

Custódio Ramos, Dr. Celso Gomes e Dr. Portugal da Fonseca, autorizar o pagamento do 

auto de vistoria e medição de trabalhos respeitante à obra de "Construção das estra

das de ligação ã Passagem Desnivelada de Esque i ra'", adjudicada à SOMEC, da quantia 

total de trinta .e três milhões quatrocentos e dezoito mi 1 duzentos e setenta e nove 

escudos. 

Os Vereadores Srs. Prof. Dr. Celso Gomes e Dr. Portugal da Fonseca 

justi ficaram a sua abstenção pelo facto de não terem perfeito conhecimento do assun

to, dado, na altura, não exercerem o cargo de Vereador. 

Seguidamente, o Vereador Sr. Custódio Ramos fez a seguinte declaração 

de voto: 

"Abstive-me por se tratar de uma obra feita há alguns anos, pelo que 

nao conheço bem a matéria, não obstante nessa altura fazer já parte do executivo mu

nicipal, o que quer dizer que não ponho em causa a honestidade da questão". 

Também foi deliberado, por unanimidade, autorizar o pagamento da 6a. 

situaçao da obra de "Reposição de Pavimento em S. .Iac i n to'", adjudicada a Joaquim Al

ves Sucrs, Lda., da quantia total de três milhões trezentos e quinze mil escudos e 

da 2a. situação da obra de "Construção do Centro Social de Requeixo - la. Fase", 

adjudicada a Manuel Valente dos Santos, da quantia total de um mi Ihão cento e vinte 

e dois mil escudos. 

CONSTRUÇÃO DA PASSAGEM INFERIOR DE ESGUEIRA - RECEPÇÃO DEFINITIVA: 

- Foi presente e aprovado o auto de recepção defini tiva da obra em epígrafe, adjudi

cada à SOMEC-S.A.R.L., de Lisboa, tendo sido deliberado, por unanimidade, autorizar 

a restituição dos dep6sitos de garantia ainda retidos. 

OBRAS EMBARGADAS: - Foi deliberado, por unanimidade, confirmar o embar 

go das obras levadas a efeito, pelos indivíduos abaixo indicados, em vi rtude de não 

terem sol icitado a respectiva licença camarária: Adriano Tavares e Eduardo Marques 

Pardinha. 

Seguidamente, o Vereador Sr. Custódio Ramos propôs que se averigue 

do motivo porque não foram de imediato, fei tos os embargos das obras levadas a efei

to por Orlando Eduardo da Si lva Terra Seca e António João Batista Aldeia, confirma

dos na reunião anterior e, ainda, que se verifique no local, se as obras estao con

cluídas ou não e, em caso afi rmativo, se as mesmas continuam a ser levadas a efeito 
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~N~AS: - ~oi deliberado, por unanimidade, mandar preceder ã emissão 

dos seguintes recibos modelo l1-A: Mercado Manuel Fi rmino - entrada de volumes, Série 

F, cinquenta mi I recibos, da taxa de um escudo e cinquenta centavos, numerados de 

um a quinhentos, na cor bran ca; Entrada de volumes, Sêrie D, cinquenta mi 1 recibos, 

da taxa de três escudos e cinquenta centavos, numerados de um a quinhentos, na cor 

amarela. 

MERCADO JOSt ESTtVÃO - ARREMATAÇÃO DE BANCAS: - Face ã participação 

do Fiscal dos Mercados, foi del iberado, por unanimidade, proceder ã arrematação das 

bancas N~s. 5 e 19 da Placa B e 3 e 8 da Placa C, cuja hasta pública terá lugar no 

dia 20 de Maio, próximo, pelas 1~ horas e 30 minutos. 

PUBLICAÇLJES: - Por proposta do Sr. Presidente, foi deliberado, por un~ 

n i mi dade , adqu i r i r cen t o e c i nquen ta exempIa re s da pub 1i cação liA Joan i nha de Asas 

Cortadas", da autoria de Rosa do céu Amorim, as quais se destinam a distribuir pelas 

Escolas do Concelho. 

ORÇAMENTO ORDINARIO PARA O ANO EM CURSO - lA. REVISÃO: - Foi presente 

a la. Revisão ao Orçamento Ordinário, para o ano em curso, da quantia total de cin

quenta e quatro mi lhões trezentos e oito mi 1 escudos, tendo sido deliberado, por una 

nimidade, distribuir um exemplar daque 'le documento por todos os Srs. Vereadores, com 

vista ã respectiva apreciação na próxima reunião. 

REPOSiÇÃO DE PAVIMENTOS: - Foi deliberado, por unanimidade, autorizar 

o pagamento das facturas N~s. ~6, ~7 e ~8, da quantia total de oitocentos e trinta 

e um mi 1 e trezentos escudos, a Salustiano Ribeiro & Ca. Lda., referente à reposição 

de pavimentos em diversos locais desta Cidade. 

ESTADIO MARIO DUARTE - BALNEARIOS: - Face ã informação prestada pelos 

Serviços Técnicos do Município, foi del iberado, por unan imidade, autorizar o paga

mento da factura N? 985, da quantia de cento e oitenta e nove mil seiscentos e no

venta e cinco escudos, ã Firma A. Morais, respeitante a materiais e mão de obra 

necessários à montagem de tectos falsos nos balneários daquele Estãdi o. 

FORNECIMENTOS: - Foi presente a factura da quantia de quatrocentos e 

quatro mi 1 oitocentos e vinte escudos da Sociedade Têcnica de Canal izações, Lda., 

respeitante ao forne cimento de mangueira plástica, tendo sido deliberado, por unani

midade, autorizar aquele pagamento. 

IDEM - AQUISiÇÃO DE VIDRõES: - No seguimento da deliberação tomada 

em 1 do corrente mês, foram abertas as propostas para a aquisição de vidrões, apre
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sentadas pelas seguintes Firmas e das quantias, por unidade, a segui n a as:~ 
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HOlOAPlAS - P1ãs ti cc s Re forçados. lda., - c i nquenta mi 1 t re zen tos e ;.: I s cudos e
 

CARMOVEL - Carroçarias e ' Mó ve i s de Santarém, Lda. - quarenta e sete mil e quinhen


tos escudos. 

Foi deliberado, por unanimidade, remeter o processo aos Serviços 

Técnicos para informação, a fim de o assunto voltar a se r apreciado na próxima reu
.nlao. 

FORNECIMENTOS - AQUISIÇ~O DE TELEFONES PARA AS NOVAS INSTALAÇOES: 

- Foi deliberado, por unariimidade, de acordo com a dei iberação tomada na reunião 

de 21 de Janeiro, último, autorizar o pagamento das facturas N<:>s. 104,105,106 e 

113, da quantia total de duzentos e oitenta e nove mil trezentos e noventa e oito 

escudos à TELAVARIO - Sociedade Comercial de Telecomunicações e Alarmes, Lda.. 

IDEM - AQUISIÇ~O DE ARMARIOS PARA AS ESCOLAS: - Após troca de impres

soes, foi deI iberado, por unanimidade, autorizar o pagamento da quantia de cinquen

ta e dois mil quatrocentos e setenta e cinco escudos, à Firma CIMILAR - Carpintaria 

e Móveis, Lda. , respeitante ao fornecimento de mobiliârio escolar. 

IDEM - FEIRA-EXPOSiÇÃO DE MARÇO: - Presente a factura N<:> 886 da quan

tia de vinte e quatro mi I e quinhentos e scudos, da Firma SOPREM - Sociedade de Pre

servação de Madei ras, S.A.R.L., referente ao fornecimento de cinquenta litros de 

Heliotan, destinado aos abarracamentos de Fei ra de Mar ço. 

Foi deliberado, por unanimidade, autorizar aquele pagamento. 

IDEM - AQUISIÇ~O DE MOBILIARIO: - Foi deliberado, por unanimidade, 

autorizar o pagamento das facturas N<:>s. 582, 1667 e 7316, das Firmas Decarte, Lda., 

Domus e Lekimóvel - Mobil iârio Metál ico, Lda., das quantias de trezentos e se s s e nt a 

e sete mil duzentos oitenta escudos, vinte e seis mil oitocentos e quinze escudos e 

setenta e trê s mi 1 novecentos e oitenta e seis escudos, respectivamente, respeitan

tes ao fornecimento de mobil iário para a Secretaria e Fei ra de Março. 

IDEM - AQUISiÇÃO DE MOTORIZADAS : - Na sequência da deI iberação toma

da na reuniao de 15 do mês em curso, e depois de apreciadas as propostas apresenta

das para o efeito, foi deliberado, por unanimidade, e por propos~a do Vereador Sr. 

Eng~ Vítor Silva, adquirir ao STAND ADtRITO, de Adérito Sequeira de Oliveira, duas 

motorizadas marca Carina, apetrechadas com motor casal, ao preço unitârio de cento 

e cinquenta mil escudos. 

URBANIZAÇ~O EM EIXO: - Na sequência da deliberação tomada em 14 de 

Janei ro, último, e face ao estudo apresentado pelos Serviços Técnicos, foi delibe

rado, por unanimidade, fixar em trezentos mil escudos o preço de venda de cada 10
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Mais foi deliberado, também por unanimidade, marcar uma ha ~ tübli

ca para o prõximo mês de Màio, para a venda de onze lotes, a qual deverá realizar

-se na Sede da Junta de Freguesia de Eixo, devendo as respectivas condições de ven

da ser afixadas na prõxima reunião. 

PERMUTA DE BENS: - Anal isada a informação prestada pelo Director dos 

Serviços Técnicos, que aqui ~e dá como transcrita, foi deI iberado, por unanimidade, 

permutar uma parcela de terreno sita na zona a Poente da Avenida 25 de Abri 1 e per

tencente a Mário Ferrei ra Couto, com a área de duzentos e setenta e oito metros qua

drados, ao qual foi atribuído o valor de cento e dezasseis mil e duzentos escudos, 

por outra parcela sita no Sector G da mesma Zona, pertencente a esta Câmara Munici
de pavimento

paI, com a área total Ide mi I quatrocentos e quarenta metros quadrados, cujo preço 

atribuído foi de três milhões oitocentos e quarenta mil escudos. 

ESCOLA DE FORMAÇAo DE PROFISSIONAIS DO COMtRCIO: - A Câmara tomou co

nhecimento de uma carta da Associação Comercial de Avei ro, através da qual se comu

nica qu~ no âmbito da formação de profissionais na área do concelho de Aveiro, aque

la Associação dispõe já de um andar onde, depois de efectuadas as indispensáveis 

adaptações, poderiam funcionar já alguns cursos. Depois de breve troca de impressões, 

foi deliberado, por unanimidade, informar de que este Orgão Executivo considera de 

muito interesse a iniciativa em causa. 

FUNCIONALISMO MUNICIPAL - EXONERAÇOES: - A Câmara tomou conhecimento 

de um requerimento da Técnica Auxi liar de Turismo Principal, Maria Teresa Ricardo 

Alves Moreira, a sol icitar a exoneração do respectivo cargo, com vista ao provimen

to no lugar de Técnica de Turismo de la. classe do quadro de pessoal da Câmara Muni

cipal de Põvoa do Varzim. Foi deliberado, por unanimidade, deferir o pedido formu

lado. 

IDEM - PESSOAL EVENTUAL: - Foi deliberado, por unanimidade, contratar 

eventualmente para os Serviços de Obras do Município, o servente Custódio Pinto do 

Rio. 

Foi ainda deliberado, também por unanimidade, ratificar o despacho. 
do Sr. Presidente que admitiu a título eventual e para a categoria de servente, Ana 

Maria Perei ra Lima.~ 

IDEM - CLASSIFICAÇAo DO TEMPO DE SERViÇO: - Presentes dois requeri

mentos dos funcionários deste Município José Esperanço - Capataz de Obras, e Nelson 

Augusto Gomes Neto - Servente, a sol icitarem que lhe seja passada certidão do tempo 

e qual idade de serviço prestado, para efeitos de promoção. Lidas as informações pre~ 

tadas pela Secção de Pessoal, que aqui se dão como transcri tas, foi deliberada, por 
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unanimida de, classificar de BOM o serv;ço prestado por a~Qs os tr~\t~~I' os 
q ua iscont am, respectivamente, quatro anos e cento e noventa e C1nco dl ~:~um 

ano e cento e noventa e dàis dias nas respectivas categorias. 

ARRANJO URBANTsTICO DA ZONA DO PELOURINHO DE ESGUEIRA: - No seguimen

to da delibera ção tomada na reunião de 4 de Março, último, foram abertas as propos

tas para a iluminação da Urbanização do Pelourinho, apresentadas pelas seguintes 

Firmas e dos valores a segúir indicados: N? 1 - SMEL - Sociedade de Montagens Eléctr~ 

cas, Lda. - dois mi lhões setenta e um mi 1 quinhentos e noventa escudos; N? 2 - SICA

PREP - Montagem de Materiais Eléctricos, Lda. - um milhão novecentos e vinte e dois 

mi I trezentos e cinquenta escudos; N? 3 - SOTECNEL - Sociedade Técnica de Electrici

dade , Lda. - seiscentos e oitenta mil e trezentos escudos e N? 4 - A. Valéria de 

Figuei redo, Lda. - um milhão novecentos e ciqnuenta e cinco mil novecentos e noventa 

- . escudos. 

Foi deliberado, por unanimidade, remeter o processo ã EDP, a fi n de 

o mesmo ser informado por um técnico daqueles serviços. 

SUBsfDIOS: - Depois de breve troca de impressões foi deliberado, por 

unanimidade, conceder os seguintes subsídios: 

- Ao Museu de Avei ro - cinquenta mi I es cudos para iniciativas de ordem 

cultural; 

A Comissão de Festas de S. Gonçal inho - cento e cinquenta mil escudos 

para comparticipação nas obras de beneficiação da respectiva Capela; e 

- Ao Centro Infanti 1 da Vera-Cruz - trezentos mi I e s c udos , para 

paçao nas obras de ben eficiação das respectivas instalações. 

HABITAÇAo - REALOJAMENTOS: - Face ã informação prestada pelos Servi

ços Municipais de Habitação, que aqui se dá como transcrita, e tendo em vista que 

se trata de uma situação de emergência, foi del iberado, por unanimidade, proceder 

ao realojamento no Bairro Social da Quinta do Grine ou no Bai rro Social do Caião, 

do agregado fami liar de Ernesto Manuel dos Santos Calisto o qual vive em coabitação 

com os sogros em casa de fracas condi ções de habitabi I idade. 

DESINSECTIZAÇAO DE DIVERSAS ZONAS DO CONCELHO: - A 'semelhan ça do que 

se se vem processando todos os anos, foram presentes várias propostas para a desin

sectização de diversas zonas do concelho, apresentadas pelas Fi rmas BAYER, GASO-ES

TERILIZADORA, DESINOR e CELPUR. 

Foi deI iberado, por unanimidade, remeter o correspondente processo 

aos Serviços Técnicos para informação, com vista a posterior adjudicação . 



PLANO DE PORMENOR URBANrSTICO DO CEK~O - REG~MENTO DAS: 

- A Câmara tomou conhe c i me nt o do estudo em epígrafe, elabor~do pela MACRO 

guiu-se troca de impressõe~ s ce rca do assunto, ficando o citado regulamento à dispo

sição de todos os membros do e xecutivo, para consulta, a fim de posteri ormente ser 

de novo posto ã consideração desta Câmara Municipal. 

C~MARA MUNICIPAL - RELATORIO DE ACTIVIDADES DO ANO DE 1984: - O Sr. 

Presidente informou a Câmara dos motivos porque ainda não lhe foi possível elaborar 

o documento em epígrafe e comprometeu-se a submetê-lo ã consideração do e xecutivo 

na próxima reunião, conjuntamente com a cont a de ge rência . 

TURISMO: - Fi lme sobre os MoI iceiros: - No seguimento da deliberação 

tomada em 1 de Abri I do ano em curso, o Vereador Sr. Capitão Morei ra Tavares i n fo r 

mou a Câmara de que o enviado da "Cedri-Centre Europeen de Documentation Et de Re

cherches Iconographiques" final izou já os primei ros trabalhos com vi sta à real i za

ção do Fi lme "0 s MoI icei ros", para a Televisão Francesa e teceu algumas con sidera

ções sobre o elevado nível profi ssional que o mesmo revelou. 

Mais referiu o mesmo Sr. Vereador que, com vista a ultimarem-se os 

respectivos trabalhos, se sol icita que este Município suporte os encargos de aloja

mento nesta cidade de quatro cineastas, pelo período de quinze dias. 

Depois de troca de impressões, foi deI iberado~ por unanimidade, ne

gociar o deferimento daquela pretensão contra a oferta a este Município de uma có

pia do citado fi lme. 

PAGAMENTOS: - Dando cumprimento aos preceitos legais que regem a ma

téria, o Sr. Presidente deu conhecimento dos pagamentos autorizados de 22 a 26 do 

mês em cur so , os quais totalizam vinte e um milhões oitocentos e oitenta e quatro 

mi I seiscentos e sessenta e oito escudos e cinquenta centavos. 

APROVAÇÃO EM MINUTA: - Finalmente foi deliberado, também por unanimi

dade, aprovar a presente acta em minuta, nos termos do que dispõe o n? 4 do Art ? 85? 

do Decreto-Lei n? 100/84, de 29 de Março. 

A presente acta foi distribuída por todos os membros da Câmara Muni

cipal e por eles assinada, procedimento que dispensa a respectiva leitura~ conforme 

determina o Ar t ? 4':' do Decreto-Lei n? 45362, de 21 de Novembro de 1963. 

E não havenda mais nada a tratar~ foi encerrada a presente reuni ao. 

Eram 20 horas e 20 mi nutos . 

Para consta efeitos, se lavrou a p resen t e acta 

que eu~ (?-v ~ ento Municipal 

da Câmara~cipal a subscrevo. 

LJ~ L ~""' i
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NOME DA CONTA E 
tlW . C O H T A NOME DO FORNECEDOO 

2076 06 09 04 01 VIADUTOS,AAAUAMEmoG E OBRAS COMPlEMENTA 
TRANGE - TRAB. DE ENGeNHARIA 

"!JTI 09 04 09 OUTROS 
FERNANDO ALBERTO ~REI RA DE SOUSA 

~7S 09 04 09 ruTROS 

{y 06 09 04 01 

09 09 03 05 
o MARTINS DA SILVA 

09 10 03 02 INSTITUIÇõES 
ASSOC IAÇ~ HUHANITARIA BOMB .VOLUNT .AVEI 

06 09 04 01 VI ÀOUT~3IARRUAMENT08 E OBRAS COMPlEr~TA 

10 pll.muO, LDA 
09 04 09	 OUTROS 

DANIEL AGOSTINHO PINTO 
ESlUDOS E CONSULTADOR!A 
ANIONIO CARLOS VIENA C~ESP O OSüRIO 

06 04 OS EST'J[IOS E CONSULTADORIA
 
CELESTE ~IA VI~ MAIA
 

01 03 OS 03 02 INSTI11Jl CõES
 
':::=-------::-:--:~=-=-=-=-~--~. A . T .~-t.~GRIA TRAB.SERVl OORES HUN
'	 - _=:::~~
~ 01 03 05 03 02 INSTI11JIÇõES
 

C.A.T.-C .ALE6RIA TRAB.SERVIDORES MUN
 
01 03 OS 03 02 lNsnrulçõEs
 

C.A.T .-C. ALE6RIA TRAB.SERVlDORES MUN 
01 02 01 03 02 ENCARf'.JOS COMA SAUCE 

AeASA
 
01 02 01 03 02 ENCA~ COM A SAUOC
 

ACASA
 
,;91 01 03 01 03 02 ENCARGOS COM A SAUDE
 

ACASA
 
ill92 01 03 01 03 02 ENCARGOS COM A SAUDf
 

ACASA
 
02 01 03 02 ENCARGOS COM A SAUr.f:
 

ACAS 
0"2 01 03 02 ElIl'CAAGOS COM A SAUOC
 

ACASA
 
""lo 01 03 02
 

03 01 03 02	 ENCARGOS COH A SAIJDE 
ACASA 

7 04 01 03 02 ENCARGOS COM A SAUDE
 
ACASA
 

04 01 03 02 ENCARGOS COM A SAUDE
 
ACASA
 

6 01 03 02 ENCARGOS cor; A SAUDE
 
ACASA
 

0S 01 03 02 ENCARGOS COM A SAUDE
 
ACASA
 

01 06 01 03 02 ENCARGOS cn1 A SAUOC
 
ACASA
 

02 06 01 03 02 ENCARGOS COM A SAlIDf
 
ACASA
 

03 07 01 03 02 ENCARGOS COM A SAUDf
 
ACASA
 

~ 07 01 03 02 EN ;:,;.;.;..;;.;;, COtI
___:;::;.:..:CARGOS~ A SAUDE 

V AL OR 

2.B01.469$0 

100 .000$0 

16.MO$O 

1 IJ '1 ·00 

26.000$0 

4.500. 000$0 

5.792.B09~0 

.700$0 

10.000$0
 

221~ 34{)l'ó
 

187.600$0
 

187.891$0
 

1.192$5
 

11.3()9$5
 

46.140$0
 

48.697$5
 

316.464$0
 

255.239$5
 

239. 426$0 

200.763$0
 

29.707$0
 

25.113$5
 

3O~.822 

25.B9OS0
 

690.651$5
 

5b4;"222íO
 

94.754$0
 

ACASA
 



Alrr I~ o N T fi 
NOI'\t DA COOTA E 

... IJ AL O R nATA PAr.. 

2105 08 01 03 02 ENCARGOS COM 
ACÁSIl 

A. SAUOE 30.975$0 

'..:::._~.=:-V::.:'" ~I 0 6 08 IH v ... 1\ "1 -'"ti '} ENCARGOS COM"-'--'-'A_SAUD=.:...:.:= E:-
ÁCASA 

25 . 56~0~~ 

r 1 ...~ • 

os 

~l fl O 

ao? 

09 01 03 02 

f\L 01 03 c:! 

09 01 03 02 ENCARGOS COM A SAUDE 
ACASA 
ENCAROOS COM A SAUDE 
ACASA 

1.320$0 

18.801$0 

15.790$0 

II 

I 

rl' 

21 11 

1110 

, " ~ " 

1116 

17 

19 

2H8 

1121 

~ 122 

I 

~ 23 

• 
I 

I 

PRESTAÇõES COfof'LEl'lENTARES 
EIÇM Sl;IDES LOPES 

PRESTACõES COMPlE KENT~ RES 

CERCIAlJ 

RIALUC IA PINHAL SANTOS 
PRESTAÇõES COMPLEMENTARES 
MAR IA ROSA BATISTA FERREIRA 

PRESTAÇõES COt1F'LEMENTARES 

os 01 

03 01 03 03 

06 01 03 03 

Oó 01 03 03 

06 01 03 03 PRESTACõES cotlFU MalTARES 
GOO.CEIÇjiljO SIMõES LOPES 

01 03 04 07 F~QUENAS REPARAÇõES E CONSERVAÇ110 
MANUEL JESUS OOHINGOS CEGO 

01 03 os 01 02 ,DMINISTRAÇhO REGIONAL 

01 03 OS 01 02 
-u{TA DE FREGUESIA M GlORI A 
ADK I N I STRAÇ~O REGIONAl 
JUNTA DE FREGl.ESI A DE ESGUE IRA 

rnJTROS 

ANTONIO CARLOS VIENA CRESPO OSORIO 
ESTurOS E CONSUlTA[ORIA 

JORGE TR ItIDA rrE 
ESTUDOS E COHStl.TAOORIA 
JOlIiO GONÇALVES GASPAR 

l 03 02 -----:;.OU;;..;TR"""Al'-"'S'-- _ 
GAl - GABINETE APOIOTECNICO 

01 03 04 05 

08 04 09 

0.1 03 05 O . _ ~_ 
06 04 05 

06 01 02 01 tiESlQCACõES E AJlIDAS DE CUSTO 
'TONIO CARLOS VI ENA CRESPO OSQRIO 

LOCAÇ1iO DE BENS01 03 04 O? 
W'J ..... .. IRoU ....... --. ... .. _ ..... _ . n~ ",,,,,,' 

T Q T A L ;'! 

6óO$0 

66O!0 

660$0 

3.~0 

8.400$0 

250 t,0 

4 . 500$0 

2.000$0 

21.900$0 

21.900$0 

55.000$.0 

- - - - -

24.00 otO 

130.000$0 
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